

# *Ecuador con cinco medallas celebra mayor cosecha en Juegos Olímpicos*

---

*Image not found or type unknown*

**Daniel Pintado**

Quito, 11 ago (PL).- Ecuador celebra hoy, al cierre de los Juegos Olímpicos París 2024, la actuación de sus deportistas en el evento, donde la delegación obtuvo cinco medallas y es la mayor cosecha de podios del país andino en una cita olímpica.

El domingo, poco antes de concluir el evento multideportivo, Ecuador se encontraba en el lugar 49 del medallero, con una presea dorada, dos de plata y dos de bronce.

La víspera, con el tercer puesto de Neisi Dajomes en la categoría de los 81 kilogramos en halterofilia, esta nación sudamericana alcanzó la décima medalla en su historia olímpica.

“La pesista no pudo revalidar el oro logrado en Tokio, sin embargo, le dio una nueva presea al país”, apuntó el diario El Universo.

Daniel Pintado, en los 20 kilómetros marcha, fue el primero en darle a los ecuatorianos una medalla en París 2024 con un primer lugar ampliamente festejado.

Luego, el mismo Pintado junto con Glenda Morejón en la maratón de marcha por relevos mixtos se ubicaron en segundo lugar y ganaron plata.

En lucha, Lucía Yépez se adjudicó también un segundo puesto en el podio en la categoría de hasta 53 kilos y le dio a Ecuador su primera medalla olímpica en este deporte.

Mientras, en halterofilia, Angie Palacios, hermana de Neisi, obtuvo bronce en los 71 kilogramos.

Antes de Tokio 2020, Ecuador había ganado cinco medallas en este tipo de eventos multideportivos, las dos primeras gracias al marchista Jefferson Pérez (oro en Atlanta 1996 y plata en Beijing 2008).

Pese a que en París Ecuador obtuvo la mayor cantidad de medallas, la mejor actuación de este país fue en los pasados juegos estivales Tokio 2020 (2021), donde ocupó el lugar 38.

En la capital japonesa, Dajomes ganó el mencionado oro, el ciclista Richard Carapaz consiguió igual metal en la ruta y Tamara Salazar conquistó la plata en los 87 kilogramos de la halterofilia.

Esos logros llegan a pesar de denuncias del Comité Olímpico Ecuatoriano (COE) y de algunos atletas sobre la falta de recursos y de apoyo gubernamental para la preparación.

El pasado 1 de agosto, el presidente ecuatoriano, Daniel Noboa, comunicó un incremento de los premios económicos, pero solamente para los medallistas, que recibirán entre 150 mil y 100 mil dólares.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/362505-ecuador-con-cinco-medallas-celebra-mayor-cosecha-en-juegos-olimpicos>



# **Radio Habana Cuba**